

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

VARIOS ÉXITOS DEL CLUB EL PASADO FIN DE SEMANA

- Noticias -



Publicado el Miércoles 7 de mayo de 2014

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Nuestras gimnastas consiguen un oro, cinco platas y un bronce en tres torneos que se han celebrado este fin de semana

El pasado jueves, 1 de Mayo, nuestro Club participó en el Torneo de Almodóvar del Río obteniendo muy buenos resultados: Sonia Figueroa, alevín copa, defendió su ejercicio de Aro consiguiendo la segunda posición. Carmen Utrilla, infantil A, realizó su divertido montaje de mazas obteniendo la 3 posición. Andrea Marín infantil A no se montó en el pódium pero hizo un buen ejercicio de Aro. Y María Pérez, junior A, presentó un gran montaje de aro logrando una estupenda 2ª posición.

Seguidamente, el sábado 3 de mayo, varias gimnastas del CGR Dos Hermanas participaron en dos torneos. El torneo de ciudad de Málaga, donde participó por la mañana Blanca Arroyo, infantil A, que realizó un buen ejercicio de Aro quedando en la 7ª posición y por la tarde compitieron Rocio Torres, infantil A, con su estupendo ejercicio de Manos Libres, colocándose la primera en su categoría. También participaron Celia Roldán, alevín A, con pelota y Lucia Bazán, infantil A, con cuerda; ambas consiguieron la segunda posición.

Por otro lado en el torneo de Huelva, participó el Conjunto Benjamín de copa, realizando un estupendo ejercicio y obteniendo una merecida segunda posición. También participaron Laura Domínguez, prebenjamin copa en Manos Libres, Lucia Montañó, alevín copa, con pelota y María León alevín copa, con Aro. Las tres ejecutaron muy bien sus ejercicios con una gran limpieza y aunque no pudieron subirse al podio defendieron sus montajes hasta el final.

Enhorabuena a todas y a seguir trabajando.



